

LA SITUACION INTERNACIONAL

La ingenuidad de Malenkov

El corresponsal de la Prensa del Movimiento en Londres dice así:

Los ingleses suelen decir que «todo el que se ponga a estudiar una nota soviética con el deseo de hallar un mensaje de buena voluntad debe tratar de ser tan optimista como el hombre que pide una docena de ostras en un bar con la esperanza de pagar con las perlas que encuentre en ellas», habiéndose puesto aquí ese espíritu en la lectura del comunicado soviético en el que se ofrece al pueblo alemán la unificación a cambio de su renuncia a la incorporación a la Unión Europea.

Como sin un acuerdo en principio de todos los grandes partidos de un país sobre la futura política exterior, son imposibles unas elecciones en las que los vencidos no recurran al supremo argumento de las armas—¿cabe en imaginación alguna que Rusia se resignaría a perder la Alemania del Este si de los comicios saliese ese veredicto?—, la dramática llamada del Kremlin ha sido considerada aquí como un nuevo intento de cubrir con barricas el camino que lleva a la Unión Europea, que tanto preocupa a Moscú.

La ingenuidad de Malenkov, al caer a estas alturas en la cuenta de que cabría consultar al pueblo germano sobre su futuro, se ha comparado hoy aquí con la de Voltaire, cuando dijo a madame Du Deffand:

—Yo no podía tener éxito como comediógrafo, pues carezco de imaginación.

—Creo que pecáis de modesto, pues la habéis mostrado en grado sumo al escribir historia.

Malenkov ignoró hasta ahora que el proceder de Rusia en la Alemania del Este había tenido de todo menos de democrático, pero su decisión ha llegado demasiado tarde, tan tarde, que el nuevo puente que tenderán los occidentales hasta el Kremlin no pasará sobre Berlín.

Para nadie es ya un secreto que el Pandit Nehru tratará de llevar a las mentes de los hombres del Kremlin, en su próximo viaje a Moscú, que los occidentales «han dado de través sus naves»—de las trece versiones escritas por los contemporáneos de Cortés sobre la hazaña de éste, en once se dice que «dió de través sus naves contra las rocas», y sólo en dos «que las quemó», y no estando dispuestos a dar más pasos hacia adelante si el Kremlin no se muestra dispuesto a llegar hasta medio camino.

Doce grados menos de temperatura que los más calurosos días de verano, en Murcia

No solamente han desaparecido los abrigos, sino también hasta los chalecos

MURCIA, 19.—Doce grados menos que los más calurosos días de verano, se están registrando actualmente en la temperatura reinante en esta ciudad.

La de 26,4 grados es verdaderamente desconocida en esta época. Muchos son los árboles que han comenzado ya a verdear; los rosales presentan ya sus capullos, y todo hace suponer que nos hallamos en plena primavera.

En Murcia no solamente han desaparecido por completo los abrigos sino incluso hasta los chalecos.—(Cifra).

Mala situación económica en Rusia y China

Personalmente, el Pandit Nehru cree:

A) Que los dos grandes bloques en que está dividido el mundo temen a cualquier otra «guerra pequeña» del tipo de la de Corea.

B) Rusia está pasando por una crisis política traída por las desilusiones nacidas al calor del pobrísimos resultados económicos de la aplicación de las teorías marxistas.

C) Las pobres cosechas del año pasado en China y las últimas inundaciones obligan ahora a Mao Tse-Tung a cambiar su política exterior, por necesitar créditos para importaciones de víveres.

D) Que la llamada doctrina del «neutralismo» no sólo incluye a la India y Yugoslavia, sino que ha ganado terreno en Europa.

E) La política del Presidente Eisenhower ha eliminado la influencia de los exaltados en los Estados Unidos.

F) Los dos lados ya no miran con malos ojos a los neutralistas.

Naturalmente, el criterio personal del Pandit Nehru sólo le servirá como carta de recomendación al Kremlin, pues la misión que llevará a Moscú será la de exponer el criterio de los occidentales, que es muy diferente.

Aquí se dice que de la conferencia de «primiers» de la Comunidad Británica de Naciones, que comenzará en Londres el día último de este mes, se espera que surja un acuerdo sobre política exterior que guste a los americanos, como base para un tanteo en el Kremlin.

Si se llega a ese acuerdo, el viaje del Pandit Nehru podrá dar frutos, pues sin el respaldo de una aprobación de la Commonwealth y el Departamento de Estado americano, el avión que le lleve quemará gasolina inútilmente.

Mendes-France reorganizará posiblemente su Gabinete

Se dice que cederá la cartera de Asuntos Exteriores a Edgar Faure

PARIS.—En los círculos políticos se rumoreaba anoche con insistencia que el primer ministro, Pierre Mendes France, reorganizará en parte su Gabinete la próxima semana. Se dice que Mendes France dejará la cartera de Exteriores, que actualmente asume junto a la Presidencia del

El ministro de Industria hizo hoy importantes declaraciones sobre la producción industrial en España durante 1954

En un 26 por 100 aumentó la producción eléctrica respecto al año anterior

En relación con el cemento se ha logrado el equilibrio entre la producción y la demanda

MADRID, 19.—El ministro de Industria, señor Planell, ha recibido a mediodía de hoy en su despacho oficial a los periodistas, a los que facilitó unas extensas e importantes declaraciones en relación con la producción y movimiento industrial registrados durante el año pasado.

Comenzó el señor Planell refiriéndose a la producción de materias primas en nuestro país y dijo que, respecto al carbón de hulla, había sido obtenido un aumento de más de doscientas mil toneladas con relación al año anterior de 1953, lo que había repercutido de modo notablemente favorable en el mercado. Sin embargo hay que considerar también que, el aumento de otras producciones han incrementado también de manera estimable la demanda de hulla.

Se pusieron en servicio 813 kilómetros de nuevas líneas electrificadas

En lo que se refiere a la producción eléctrica, aumentó también durante el año 1954, en un 26 por 100 sobre la del año anterior.

De este modo fue posible poner en servicio ochocientos trece kilómetros de nuevas líneas eléctricas.

Sin embargo, pese a este aumento en la producción, las constantes y pertinaces sequías, obligó a la implantación de restricciones en el consumo.

Con las térmicas, se ha superado a la producción de más de un millón de Kw.

Refiriéndose a la implantación de centrales térmicas en España, el ministro de Industria dijo que, con las que se han puesto en funcionamiento durante 1954 a las que ya existían del anterior, se ha llegado a superar la producción de un millón cincuenta y

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital
Máxima, 11,1 a las 12,15 h
Mínima, 7,0 a las 5,35 h.

200 aviones rojos, han atacado hoy las islas chinas de Tachen, en poder de los nacionalistas

Una de dichas islas cayó ayer en poder de los comunistas

TOKIO, 19.—Unos doscientos aviones rojos, han atacado esta mañana el grupo de islas Tachen, que se encuentran en poder de los chinos nacionalistas, sobre las que han arrojado un gran número de bombas.

Este ataque aéreo en masa, hace advertir que, igual táctica, fue empleada ayer, contra una de dichas islas que, al fin, fue tomada por los comunistas.—EFE.

Intervinieron en la acción de ayer dos destructores, 24 cañoneros, cinco lanchas y otras unidades

TOKIO—Radio Pekín dice que los defensores de la isla Yikiangshan capitularon ayer a las ocho de la mañana (hora española).

Los observadores militares de Tokio temen que esta invasión señale el primer paso de una batalla por el dominio de las demás islas Tachen.

La flota de desembarco comunista que intervino en el asalto estaba compuesta por dos destructores, 24 cañoneros, cinco lanchas patrulleras y otras unidades menores, además de la aviación roja.

La isla de Yikiangshan era utilizada por las fuerzas de Chiang Kai Chek como puesto avanzado desde el cual se efectuaban incursiones contra la costa de Chekiang, y también como base naval de ataques al tráfico marítimo rojo en el estrecho de Formosa.—EFE.

La designación del nuevo embajador en Madrid, aprobada por el Senado norteamericano

WASHINGTON, 19.—La Comisión senatorial de Relaciones Exteriores norteamericana, ha aprobado la designación de John Davis Lodge, ex gobernador del Estado de Connecticut, para el cargo de embajador de los Estados Unidos en España.

John Davis Lodge ha llegado a esta capital en avión para estudiar en el departamento de Estado las relaciones hispanonorteamericanas.

Se entrevistará con el Presidente Eisenhower y con el secretario de Estado, John Foster Dulles.—EFE.

Terminada la boda, a la Comisaría

Desaparecieron trece onzas de oro

PAMPLONA.—Cuando se celebraba una boda hubo de ser suspendida la fiesta, que estaba en su mayor animación, para ir a la Comisaría todos los asistentes.

En la ceremonia nupcial se habían utilizado 13 monedas de oro, que se iban transmitiendo en la familia como preciado recuerdo. Después de la ceremonia religiosa, los nuevos esposos, familiares e invitados se trasladaron a un restaurante, donde se celebró un banquete, seguido de baile. Los novios se despidieron para emprender el viaje de boda, y al recoger la novia su cartera se dio cuenta de que le faltaban las monedas, que eran 13 onzas. Requirida la Policía, realizó un interrogatorio, que resultó infructuoso, y luego condujo a todos los asistentes a la fiesta hasta la Comisaría de vigilancia, en donde se hizo un escrupuloso registro. Este resultó infructuoso también, pues las onzas de oro no aparecieron.

Medias de Cristal GUTIERREZ

¿Sueters, rebecas? No piense

nueve mil kilovatios. El señor Planell, hizo notar a este respecto el enorme avance conseguido en dicho sentido, comparando la citada cifra con los trescientos sesenta y cinco mil kilovatios de producción que existía en el anterior año de 1953, y agregó que las nuevas centrales térmicas que se han de montar en nuestro país cuentan con las características más modernas y eficaces para el fin propuesto.

Un aumento del 20 por 100 en la producción de cemento

En relación con el cemento, el ministro de Industria afirmó que se había superado en un 20 por 100 a la producción del año 1953, habiéndose llegado, prácticamente al equilibrio entre la producción y la demanda de este producto.

La producción siderúrgica sobrepasó la cifra récord del año 1929

Pasó después el señor Planell a referirse a la producción siderúrgica e hizo saber a los informadores que, durante el año 1954, se ha sobrepasado la cifra récord que se obtuvo en el año 1929, llegando a la cantidad de un millón, cien mil toneladas.

Continuó detallando el ministro y refiriéndose a la producción de aluminio señaló que se había superado en un 36 por ciento a la del año anterior.

Construcción en serie de automóviles. También se construyeron locomotoras eléctrica Diesel

Se refirió más adelante el ministro de Industria a la producción en España de medios de

Tropas leales costarricenses, sostuvieron hoy una batalla con los rebeldes de Santa Rosa

EL COMBATE QUEDO EN "TABLAS"

SAN JOSE DE COSTA RICA, 19.—El Gobierno de Costa Rica, ha informado hoy que las tropas gubernamentales han sostenido una batalla con las fuerzas rebeldes, en un lugar próximo a Santa Rosa. El combate, según las noticias que sobre el mismo se tienen, terminó sin una clara victoria, por parte de ninguno de los bandos contendientes.

Participaron en la lucha unos trescientos hombres.—EFE.

Han desaparecido los aviones rebeldes

SAN JOSE DE COSTA RICA.—Después de dos días de inactividad a lo largo de las líneas de combate en Santa Rosa, el Gobierno ha anunciado hoy haber concentrado suficientes fuerzas en la parte norte del país para llevar a cabo la última y decisiva batalla contra los rebeldes. La desaparición de los aviones rebeldes ha hecho aumentar el optimismo en orden a la victoria final. Mientras tanto, pilotos norteamericanos han comenzado a

nizadas por los «chistularis» para atraer a la juventud y fomentar esta modalidad de baile tradicional en toda la comarca.—(Cifra).

transporte, y dijo que durante el año pasado se llegaron a fabricar en nuestro país diez mil automóviles, lo que contrasta con los tiempos pasados en que no se construía ninguno.

También se construyen en España gran cantidad de motocicletas, en las que la producción ha aumentado de modo muy considerable.

Sobre estos particulares, el señor Planell hizo saber que, en la actualidad, ya se cuenta en España con medios suficientes para la construcción, prácticamente, en serie, de automóviles.

Respecto al material ferroviario, se ha construido en España, durante el pasado año, hasta trece locomotoras eléctricas, con motores Diesel, sin que antes fuera capaz nuestro país de construir ninguna de estas máquinas.

Y en cuanto a la industria textil el ministro citado dijo que, en lo que se refiere al algodón, la producción había sido aproximadamente igual que la obtenida en 1953, mientras la de lana experimentó un aumento de un diez por ciento respecto a la producción del anterior año.

Terminó el señor Planell, mostrando a los periodistas su satisfacción ante este progreso industrial de España, que pone de manifiesto la buena marcha del resurgimiento de nuestro país y que tanto ha de contribuir al mejoramiento de todos los españoles.

Durante el acto referido, el ministro de Industria se encontraba acompañado por el subsecretario y los directores generales de su departamento.—(Cifra.)

En pro del baile "a lo suelto"

SAN SEBASTIAN.—Un grupo de jóvenes donostiarros ha iniciado una campaña en pro del resurgimiento del baile «a lo suelto» y a este fin se proponen organizar los domingos y días festivos, por la tarde, romerías ame-



Los japoneses vencieron a los rusos después de ocho meses de lucha, apoderándose de la gran plaza fuerte de Port Arthur. De 30 000 hombres que componen su guarnición, sanos no han quedado más que unos mil.

En toda España ha producido esto un gran disgusto, pues el setenta por ciento eran rusófilos. En Avila mitad por mitad entre el sexo masculino. Entre las mujeres había más partidarias de los japoneses. Ayer hubo bastantes escándalos en la vía pública y suponemos que en los hogares a cuenta de esto en España.

En Avila y en el Mercado Grande por la noche se insultaron, nerviosísimas, dos grupos de señoras y señoritas y se armó una algarabía de mil diablos. En el Casino Abulense menos mal a su presidente don Celedonio, sino la gente joven y algún viejo que otro se dan de golpes. Cosa que no pudo evitar Pepillo con varios parroquianos, uno salió escalabrado en la cabeza por golpe de vaso. En el Sulzo y en el del Centro ocurrió otro tanto. A este café acudió la Guardia Civil.

¿Estaremos locos todos? En El Diario, hacía cuatro meses que no se hablaba de la guerra por mutuo compromiso. De lo que nos hemos librado.

Ayuntamientos. Entidades o particulares lograrán más beneficios haciendo sus ofertas de RAIZ DE BERCEO (arrancada o sin arrancar) sin intermediarios, a E. García Berrojalviz. Fca. de Cepillos, «Villa Felta». AVILA. Teléfono 710.

Por ausentarme traspaso piso calle del Moro. Informe Plazuela de la Magana, 2, 1.º.

Necesito delegado Agente venta máquina cojer puntos medias. Industrias Vale. Barreiro. Jardines, 3. Madrid.

Maderas y Resinas OVIEDO, S. L.

Almacén de Carbones Minerales

Calefacciones y cocinas. Carbones especiales para fraguas y molinos

Apartado, 23. AREVALO Teléfono 13



No se crea tan pequeño

La inferioridad es un síntoma de cerebro débil.

Para eliminarlo, alimente su cerebro con

- ACIDO GLUTAMICO
- VITAMINA B y
- FOSFORO

los tres componentes de...

FOSGLUTEN RECONSTITUYENTE CEREBRAL

Administración de Rentas Públicas de la provincia de Avila

Empresas individuales

De conformidad con lo preceptuado en la Orden del 10 de Enero de 1955 (B. O. 16 Enero), por la que se regula el nuevo régimen fiscal de las Empresas Individuales, establecido por la Ley de 16 de Diciembre de 1954, las Empresas comprendidas en el n.º 8.º de la disposición primera de la Tarifa 3.ª de Utilidades de la riqueza mobiliaria, que figuren incluidas en el Índice de Empresas Individuales en 31 de Diciembre de 1954, podrán optar por continuar tributando con arreglo a las normas generales de dicha tarifa 3.ª o por satisfacer un gravamen equivalente al 200 por 100 de las cuotas del Tesoro que vengan obligadas a pagar por Contribución Industrial.

Unicamente podrán ejercitar el derecho de opción las Empresas en que se den las circunstancias que a continuación se indican:

1.ª Para las comprendidas en el apartado a) del citado n.º 8.º, cuando su capital no exceda de 400.000 pesetas.

2.ª Para las comprendidas en el apartado b), cuando no satisfagan cuotas del Tesoro de la Contribución Industrial en cuantía superior a 4 000 pesetas.

3.ª Para los incluidos en el apartado c), si el volumen total de sus ventas no excede de 1 000.000 pesetas al año.

Las Empresas actualmente incluidas en el Índice que deseen acogerse al régimen especial que regula esta Orden, deberán solicitarlo de la Administración de Rentas Públicas de esta provincia, dentro del primer trimestre del año actual.

Las Empresas que no presenten la solicitud en dicho plazo, se entenderá que desean continuar al régimen normal de liquidación por la Tarifa 3.ª de Utilidades.

El régimen especial que regula esta Orden será de aplicación a partir de los ejercicios cerrados en 31 de Diciembre de 1954.

El administrador de Rentas Públicas, Rafael Hernández de la Torre.

El "Boletín Oficial de la Provincia" publica:

En el «Boletín Oficial de la Provincia», aparecido ayer figurar; entre otras, las siguientes notas:

Una circular de la Delegación Provincial de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, dando cumplimiento a la de la General, autorizando las alcazarras que han de trabajar en la provincia, cuya relación se inserta en mencionada circular para conocimiento de las Alcaldías respectivas.

El Ministerio de Agricultura y Comercio transcribe la circular 10 del año 1954, dando normas para la regulación del comercio de vinos comunes o de pasto.

La Administración Principal de Correos de Avila anuncia concurso examen para la provisión en propiedad de las plazas de personal rural actualmente vacantes en esta provincia.

Se arriendan pastos para 700 cabezas lanares y cabrías en Almorox (Toledo), portaleras cubiertas magníficas. Informes Antón Parro. Almorox (Toledo).

Vendo camioneta Citroen B. 10. Todo bien. Para tratar Bar «La Cadena», Peñaranda de Bracamonte.

Peletería Germana. Abrigos garras, astracán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bols, 13.—Madrid



Fiesta del Círculo Cultural Mercantil

Con motivo de celebrar el 26 aniversario de su fundación, esta Sociedad celebró una fiesta en la sala del Gran Cinema que estuvo totalmente abarrotada por los socios y familiares. Se representó el apropiado cómico-lírico de Raul Cancio y Antonio Florido, titulado «Allá en el Zoco Chico», en cuya pequeña obra intercaló inspirados números musicales el compositor Luis Prieto e hizo, admirablemente, otros, basados en músicas conocidas. Gustó la música más que la letra, siendo representado por jóvenes afeitados al Círculo que obtuvieron éxito, resultando en extremo gracioso y entretenido. Los actores «amateurs» fueron: del género débil las señoritas Rosita Fernández, Julia García, Azucena Hernández, Mary Carmen Tejedor, Julita Jiménez y Mary Tere Fernández; y del fuerte, Carlos Gallego y Francisco Fernández, recibiendo cálidos aplausos a su actuación. Y dejamos en último lugar a Olegario Cid para destacar su extraordinaria actuación; espléndido de gracia espontánea, magnífico en sus cantables, y dueño y dominador de la escena. La orquesta, dirigida por el pianista Luis Prieto, conjuntada, ayudó al éxito de la pieza cómico-musical.

En la segunda parte actuaron unos artistas (!) de variedades cuyos nombres, afortunadamente, no recordamos. Su actuación fué la antítesis de la gracia, del arte y del buen gusto, causando en el público pésima impresión por los números tan burdamente interpretados.

Felicidades al Círculo en su

26 aniversario y le sugerimos que en este año que comienza para él, al mismo tiempo que celebra sus aniversarios, recuerde sus primeros tiempos y haga una demostración práctica y real de los fines para los que esta simpática sociedad cultural fué creada.

Espectáculo agradable

Ha actuado con extraordinario éxito en esta localidad el conjunto teatral del género de variedades «Vuelo de Canciones». Su éxito franco ha sido arrollador por el dinamismo, la alegría, el buen humor y la gracia de buena ley que a través de todos sus números dimana, haciendo una patente demostración de cómo sin chabacanerías ni sal gorda, puede entretenerse al público, y le haga reír y pasar un rato agradable. El local estuvo totalmente abarrotado los dos días de actuación y mucho público se quedó sin poder entrar por falta de localidades. Francamente no hemos visto en esta localidad un espectáculo tan ameno y tan variado como el presentado por Jesús Collado (Labrador), cantor de canciones españolas.

Forman el mismo, además de Labrador, Juanito Cantos, cantador de flamenco; Mariano Soto, recitador; trío hermanas Halcaldé; Vel Boar, pareja acrobática; Estela y Zurinaga, pareja cómica; Antoñita Benítez, canzonetista; y Germán de la Cruz, guitarrista. La orquesta local «Ballesteras» bien, notándose falta de ensayos.

Repetimos, el éxito fué rotundo y merecido, y el corresponsal que suscribe contento de poder reseñar un acto alegre y moral.

M.

San Bartolomé de Pinares

Un cuadro de tipismo singular que se conserva con entusiasmo

Con tradicional fervor religioso se ha celebrado en San Bartolomé de Pinares la fiesta de San Antonio Abad. Como este año no había mayordomos se ofrecieron los jóvenes a patrocinar la fiesta, representados por Javier Muñoz como principal, y Eugenio Gordo y Antonio Martín, como jurados, que pasan a ser mayordomos en años sucesivos.

A las cinco de la tarde del domingo se cantaron solemnes vísperas en la iglesia parroquial y a las ocho de la noche las campanas anunciaron el comienzo de las luminarias. Verdaderas cargas de ramos recogidos por pequeños y mayores en el monte se hallaban dispuestas para las hogueras a las puertas de las casas del pueblo, unas doscientas en total. De casa del mayordomo salió el desfile con la insignia del Santo figurando en el cortejo hasta trescientas cabalgaduras montadas por los correspondientes jinetes. Existe la costumbre de hacer la humareda más densa posible a su paso a cuyo efecto se mojan los ramos y tomillos, haciendo inaudible la clásica melodía de la dulzaina y tamboril. Todo termina en un espléndido convite en casa de los mayordomos, extensivo a cuantos participan en el desfile.

Por la mañana, antes de la misa mayor, con los caballos enjaezados artísticamente vuelven a recorrer mayordomo y jurados las calles, dando a besar la venerada insignia y recogiendo donativos, que se elevaron este año a la cantidad de trescientas pesetas, quince pies de cerdo y siete velas.

En la misa predicó el reverendo señor cura párroco, don Casimiro Encinar, y por la tarde, después del canto de segundas vísperas hubo solemne procesión con la imagen del Santo.

A los sonos de dulzaina y tamboril se celebró finalmente el festejo de correr los gallos regalando a sus novias la correspondiente cresta arrancada galopando los jóvenes Javier Muñoz, Antonio Martín, Julián Maestro, Segundo Guerra, Tomás Martín, Luis Herrero, Julián Herrero, Eduardo Jiménez, Pedro Jiménez, Juan Vallo, Victoriano Gómez, Gregorio Moro, Alejandro y Lucio Grande, Juan Pedrero, Fiodal Herrero, Angel Martín, Antonio Matías, Julio Martín, Marcelino Abad, Gabino Peñas y Antonio Gómez.

Sigue el Campeonato Provincial de Ajedrez

En primera categoría se mantiene una enconada lucha para la obtención del título

El Campeonato Provincial de Ajedrez ha entrado en una fase emocionante, sobre todo en primera categoría, ya que, a los tres primeros clasificados les separa escasa diferencia en la tabla por lo que, cualquier fallo puede ser decisivo.

Los partidos mejoran de día en día y son seguidos con gran interés por los aficionados que acuden al Salón del Casino donde se celebra el torneo.

Los resultados en la jornada de ayer fueron:

Sección religiosa

Día 20. Jueves.—Santos Fabián Sebastián, Mauro, Eutimio.

La misa y oficio divino son de los Santos Fabián y Sebastián, con rito doble y color encarnado. Parroquia de San Juan Bautista

Todos los días, a las ocho de la noche, rosario y bendición con el Santísimo.

Octavario de la Unidad de las Iglesias

Se celebra en la iglesia de Padres Paules del 18 al 25 de enero. Todas las tardes a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, precés del Octavario, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portería

San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portería del Cielo, a las seis de la tarde.

RADIO AVILA

Emisora Sindical F. E. T. número 32

Programa para el día 20 de enero de 1955

SOBREMESA.—De 1 a 4'30,

Apertura: Selección de «Los de Aragón», de Serrano; Resumen informativo; Discos dedicados; Plato del día; Combinado musical; Conexión con Radio Nacional de España; Alma Cogan y su orquesta; Ultima hora de la actualidad; ¿Qué dirá la gente?, por el Lazarillo del Adaja; Entrevista de la semana, por PP Luis Maycrral; Melodías de la sobremesa; Discos dedicados; Cierre.

TARDE.—De 7 a 9 33: Apertura; El Angelus oración de la tarde; Peticiones del oyente; Melodías hawaianas; «Cascabel», emisión infantil; Concierto de la tarde; Discos dedicados; «Cruz y Espada», emisión del Frente de Juventudes; Conexión con Radio Nacional de España.

NOCHE.—De 10,15 a 12: Música de banda; Diario hablado de Radio Avila; «De todo un poco», emisión realizada por Julio Gómez Alcalde; Escenario radiofónico; Música de Stanley Black; Cierre.

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Vienda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del cementerio. Avila

Farmacias de guardia

Piqueras, calle Reyes Católicos Aparicio, Avda. José Antonio

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Festado 7. (Sorteo del día 18 de enero) Premiado con 50 pesetas, el número 874 Y con 5 pesetas los terminados en 74

Extraordinaria cosecha de algodón en la provincia de Badajoz

Los efectos del regadío, están produciendo resultados insospechados en los cultivos

Los efectos del regadío, como consecuencia de la puesta en marcha del Plan Badajoz, están produciendo resultados insospechados en los cultivos de esta provincia, y concretamente en el del algodón. De una producción de 171.134 kilogramos obtenida en la campaña 1942 43, y que ya fué considerada estimable en comparación con las que precedieron, se llegó en la de 1952 53 a 1.366.956, habiendo sido superada en la actual de tal modo, que se ha logrado una cifra que representa más del triple que la anterior, al conseguirse cerca de cinco millones de kilos, cuyo valor se calcula alrededor de los 65 millones de pesetas.

Para apreciar bien el incremento experimentado por este cultivo en Badajoz, puede decirse que poco más de un decenio su producción en la provincia era tan escasa que apenas existían cultivadores de algodón, mientras en la actualidad se dedican al mismo 3 449 cultivadores, con más de 6 168 hectáreas, lo que representa haber pasado de uno de los más bajos lugares de la estadística de producción, a figurar entre los primeros de España.

Igualmente puede considerarse a esta provincia también entre los primeros lugares en lo que se refiere a la calidad y proceso de producción.

Y, finalmente, se ha de destacar que, como complemento a este cultivo, se ha comenzado ya la ejecución de las obras para instalar una fábrica de hilatura de algodón en la capital, con 10 000 husos, y que en la provincia será instalada otra de 20 000 husos, que será, con la sola excepción de Cataluña, la mayor instalada en España.

Publicaciones

«ECCLESIA»

Número 705

Sumario

«Coexistencia y convivencia — Religiosas confederadas. — Caridad en acción» (editoriales). Carta encíclica del Sumo Pontífice al Episcopado, clero y fieles de China.

Declaraciones del Episcopado de Argel a propósito de los disturbios de aquella región.

Voz de nuestros Prelados. Dicen las Revistas.

«El baile, problema pastoral», por Casimiro Sánchez Añiseda. «El martirio de los sacerdotes de Silesia», por dom B. Tapia de Renedo, benedictino.

«Los católicos de Indochina tras los acuerdos de Ginebra», por Ricardo Pattee. Acción Católica.

Panorama bibliográfico.

Vida católica nacional. Información católica mundial. Información de Hispanoamérica. Mundo misionero. Iglesia perseguida. Crítica de espectáculos. Reportajes gráficos, etc.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Daily, Weekly — Mens)

Se publica anualmente desde 1879. Es el único completo y exclusivo de España

Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios

Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos

Ptas. 800 — Franco de portos

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ

Asociación Daily-Weekly-Mens España, S. A.

Dirigido por don Juan de Dios...

Apostillas a un discurso

Más sobre la dimensión social del saber

Lo que se anunció como una conferencia del Sr. Muñoz Alonso ni fué tal, ni fué lección, sino un discurso. Y aunque por caminos de urgencia y espontaneidad lució el filósofo y en el andamiaje se aseguró el profesor, fué el político quien condujo unas veces empujando, otras arrastrando, aquí con suavidad, allí con violencia, una Asamblea falangista, que por más de una razón ha sido un éxito político de extraordinarias proporciones.

Del discurso de Muñoz Alonso se han dicho muchas cosas. Tuvo, ciertamente, méritos extraordinarios. Unos de concepción y doctrina, los sustantivos. Otros de exposición y desarrollo, los substantivos. Tales como el endemismo comunista, el concepto de Parria, el de la riqueza en función de la pobreza, el de la dimensión social del hombre, el de la segura perennidad metafísica de la Falange y su posible caducidad histórica y tantos otros que, cobraron por la incisiva agudeza del orador una nueva y personal explicación y planteamiento. Y lo bueno que dijo, lo dijo bien: bella y decorosamente porque lo que decía era bello y decoroso. Lo dijo con elegancia airada, con artística violencia, con teatralidad de buen teatro, poseído, arrebatado, arcangelizado de lo que decía.

(Arcangelizado, sí. Que me parece que para este menudo y fosforescente, inciso y flamígero

filósofo a quien me he atrevido a llamar con elogio que parece paradójico y sobre lo que hablaré otro día, «filósofo de circunspectancia», haría falta un maestro que estructurara y sirviera una teoría del arcangel).

Vuelvo. Del discurso, de Muñoz Alonso, se han dicho cosas elogiosas. Yo no fui el menos entusiasta en pronunciarlas. Pero digo mi verdad. No fué «lo que» dijo ni «como» lo dijo, lo que me entusiasmó hasta el estremecimiento, sino «que» lo dijo. Fué su simple presencia, su limpia decisión de intervenir a lo falangista, a la intemperie, arma al brazo y en lo alto las estrellas, en peligrosa e incómoda actitud de servicio. Porque Muñoz Alonso es una de las mentes más esclarecidas del panorama cultural español y al intervenir a lo falangista y al servicio de la Falange, no solo se palpaba, materialmente una política verdadera sino enseñaba formalmente que la luz no se nos ha dado para esconderla bajo el celestín, ni para hacer bellos fuegos de artificio o exactas geometrías figurativas, sino para mover a los pueblos hacia la verdad y el bien.

Porque Muñoz Alonso ha entendido y practicaba generosa y ejemplarmente eso de la dimensión social del saber y de la cultura—solo se habla del arte—Dimensión de la que yo, insignificante de mí, vengo hablando y de la que es urgente hablar y practicar.

Santos Sánchez-Marín.

MUNDO PINTORESCO

Dos jóvenes en el banquillo, por estafar a un anciano, aprovechándose de sus veleidades amorosas

OVIEDO.—Ha comenzado en la Audiencia la vista de una causa, procedente de Pravia, cuyo asunto es verdaderamente pintoresco.

El anciano Servando García, de 77 años, pretendía sostener relaciones amorosas con la jovencita de 17, María Suárez. No se atrevía, sin embargo, a dirigirse a ella directamente, y dió a conocer sus propósitos a Alberto Álvarez Fernández, de 17 años, quien le animó a escribirle una carta pidiéndole relaciones. Alberto, procesado, escribió la carta de Servando a María y también hizo otra, atribuyéndola a ésta, en costestación y en la que daba largas al asunto, aun cuando la animaba a que prosiguiera el en-

vio de misivas. Por este procedimiento, Alberto consiguió numerosos regalos y cantidades en metálico del anciano, y al ser llamado a quintas Alberto, habló a su amigo Julio Pérez, de 18 años, también procesado, quien siguió engañando a Servando en el intercambio de cartas, percibiendo dinero por más de dos mil pesetas y valiosos obsequios.

La vista ha sido presenciada por numeroso público. El fiscal solicita para cada uno de los dos procesados la pena de dos meses de arresto mayor y multa de mil pesetas, y la defensa pide la absolución, alegando que los regalos fueron hechos de manera espontánea por el enamorado anciano.—(Cifra.)

En un pueblo de Vitoria, un criado mantiene en jaque al vecindario durante 15 días

VITORIA.—El vecindario del pueblo de Antezana ha vivido atemorizado durante quince días por las ocurrencias de un criado del pueblo, Francisco Hernández Pérez, quien, al proceder así, trataba de ausentarse de la casa en que prestaba servicio por no hallarse a gusto en ella. Simuló la presencia en las proximidades del Cementerio, de dos sujetos que le infundieron sospechas y que estaban afilando un cuchillo, y se apresuró a comunicarlo a su patrono, a quien le dijo también que tenía el presentimiento de que aquella misma noche se cometería un robo en el pueblo.

La treta urdida por el criado, y de la que dió toda clase de detalles a la Guardia civil al denunciar los hechos, comenzó a las diez y media de la noche, con misteriosas llamadas a la puerta de la casa y ruidos extraños que determinaron una actitud vigilante por parte del dueño de la mansión y del criado. Este, en su declaración, dijo que, ante la insistencia de las llamadas, su patrono, desde una de las ventanas del piso superior, hizo un disparo de escopeta al aire, para ver si de esta forma se aclaraba algo de lo que estaba ocurriendo, añadiendo que en aquel momento arrojaron una piedra y rompieron uno de los cristales de la ventana, ante lo cual el dueño siguió disparando.

Francisco Hernández Pérez, afirmó que, con anterioridad a

El secretario del Colegio de Abogados de Barcelona, apuñalado

La agresora fué una cliente, al parecer perturbada

BARCELONA.—El conocido abogado don Manuel Goday, secretario del Colegio de Barcelona en su despacho de la calle de Balmes, número 76, fué objeto de una agresión por parte de una mujer, al parecer perturbada, que acudió a visitarle en consulta profesional. La citada mujer, valiéndose de un cuchillo, se abalanzó sobre el abogado, produciéndole heridas calificadas de pronóstico grave.

El señor Goday fué asistido en una clínica particular y la autora de la agresión, detenida.

Las empresas españolas pueden ofrecer puestos de trabajo a productores alemanes

Por el acuerdo hispano alemán de 25-1-53, pueden las empresas españolas ofrecer puestos de trabajo a trabajadores alemanes. También pueden gestionarlos para sus trabajadores en Alemania. La duración de los contratos, en ambos casos, es como máximo, 18 meses.

Las empresas que lo deseen obtendrán mayor información en el Sindicato Nacional a que pertenezcan o en el Servicio Nacional de Encuadramiento y Colocación, José Antonio, número 32, teléfono 22.47.01. Madrid.

apreciaban señales evidentes de golpe.

Ante esta declaración, la Guardia civil inspeccionó el pueblo de Antezana y sus alrededores, y al no encontrar nada anormal, se retiró, reanudándose, a partir de este momento, los ruidos y otros hechos que determinaron, ante el estado de inquietud en que se hallaba el vecindario, montar una guardia permanente, no sólo en los alrededores de la vivienda, sino también dentro de ésta. Sin embargo, no desaparecieron los ruidos ni las demás señales, por lo que el alcalde del pueblo acompañado del dueño de la casa—que llevaba quince días sin poder dormir—requirió los servicios de la Guardia civil. Se destacó una pareja, la que, tras una minuciosa investigación, advirtió que la piedra lanzada contra la ventana no fué desde el exterior, sino desde el interior, toda vez que los pedruzcos de cristal, y el objeto que produjo la rotura estaba en el interior.

Con este detalle y otros que recogieron durante la investigación, centraron sus sospechas en el criado, quien, sometido a interrogatorio, se confesó autor de la trama, urdida con el fin de abandonar la casa en que presta servicio.—(Cifra.)

Setenta mil personas aisladas por los temporales en el noroeste de Inglaterra

Fuerzas del Ejército encargadas de llevar alimentos y medicinas a las zonas siniestradas

LONDRES.—En el norte de Escocia una pequeña agrupación de fuerzas de la Armada y de la R. A. F., con barcos y aviones, se dispone a realizar una misión de socorro para llevar alimentos y suministros médicos a 70.000 personas aisladas por la tempestad en el noroeste de Inglaterra.

Todos los caminos y carreteras a lo largo de los condados de Cairness y Sutherland han sido declarados intransitables anoche, y la Automobile Association calculaba ayer por la mañana que no es posible hacer nada para viajar por tierra en los dos condados.

La Policía declara que no hay, de momento, medio de saber cuántas personas se han perdido o han desaparecido en la zona afectada por la ventisca. En algunos lugares se han lanzado grandes cantidades de víveres por medio de helicópteros para las familias aisladas. Pero se pronostica un empeoramiento del tiempo que puede estorbar la labor de socorro.

En el resto de Inglaterra ha empezado a amainar el temporal de nieves, heladas y nieblas de las dos semanas pasadas. Los ríos del sur del país, que han saltado las presas e inundado grandes extensiones de terrenos agrícolas han empezado a bajar de nuevo. En la divisoria de Inglaterra y Escocia los conductores de coches del «Rallye» de Montecarlo han sufrido retraso por amontonamiento de nieve y estar los caminos helados al dirigirse hacia el Sur camino de Francia. Los 127 conductores que salieron ayer de Glasgow pasan por sitios

en las peores condiciones, acaso, de todos los conductores que participan en la prueba.—EEE.

En tres días han muerto cincuenta personas a causa de los temporales

LONDRES.—Mientras que en París están anegados los muelles bajos del Sena, bajo cuyos puentes sólo pueden pasar ya lanchas de remos, y que el Rhin ha comenzado a desbordarse y ha hecho evacuar la sede de la Alta Comisaría norteamericana en Bonn, en la que sólo queda un destacamento de Infantería de Marina estadounidense, la B. B. C. da instrucciones a cientos de familias escocesas aisladas y cuyos teléfonos han quedado inutilizados. Le indica en particular que con objetos oscuros tracen sobre la nieve la inicial de aquello de que más urgente necesidad tengan: alimentos, pienso, servicio médico... que aviones y helicópteros tratarán seguidamente de suministrarles.

Del sábado acá han muerto en el oeste de Europa por lo menos 50 personas por efecto de los temporales: 16 en Alemania, 13 en Francia, nueve en Gran Bretaña y las demás en diversos países desde Escandinavia a Suiza.—EFE.

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

- Algo de lo que da la tierra:
- 1.—BEDACA
 - 2.—TOGRI
 - 3.—CHOLAMARE
 - 4.—TENONCE
 - 5.—BASORGLARA
 - 6.—SETANGUIS
 - 7.—FALFALA
 - 8.—SORYE
 - 9.—SAJUDI
 - 10.—ZOSBANGRA



—¿Cómo se peina el señor: a raya o para atrás?

Impresionante muerte de un soldado sacrilego en Indochina

MONTREAL.—Ha llegado al Canadá la reverenda madre María del Rosario con otras cinco madres Carmelitas, procedentes del Carmelo de Bulché, en el Tonkin. A su llegada, la madre María del Rosario ha narrado un impresionante suceso:

Un soldado comunista se presentó en el convento y exigió brutalmente que se le autorizara a visitar el convento. Al llegar a la capilla una de las religiosas le indicó que aquel era un lugar de respeto porque era la habitación de Dios. El soldado smpuñó su fusil y disparó contra el sagrario. El proyectil atravesó la portezuela y destruyó el copón que guardaba el Santísimo Sacramento. Pero el soldado quedó rígido con el dedo inmóvil en el gatillo. A poco se desplomó violentamente sobre el suelo con un ataque de parálisis total. Las mismas religiosas hubieron de retirarle de la capilla. Al día siguiente el soldado falleció.

Se hunde un pesquero frente al Rincón del Medik

Perecieron sus tres tripulantes

TETUAN.—Frente a la costa de Rincón del Medik zozobró, debido al temporal reinante, una barca de pesca, matrícula de Larache, desapareciendo tres de sus tripulantes.

Otro pescador que iba en la misma barca, llamado Abdelkrim Ben Hassan, pudo ganar la costa a nado.

La lancha siniestrada se denominaba «Ana».



Elixir Estomacal
SAIZ DE CARLOS

Indicaciones: Dolor de estómago, acidez, digestión débil, náuseas, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera de estómago, tónico, ayuda a los digestiones y abre el apetito.

ESTOMAGO INTESTINOS

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Moto-bombas.—Remoques para tractores.

ALAEJOS

Catálogo gratis Pedidos a Hijos de Jorge Martín. Alaejos (Valladolid)

El primer templo dedicado al Rosario en Familia se erigirá en la India

La Cruzada comienza triunfalmente en Oriente

(Servicio especial de la O. F. I. M.)

Ese Irlandés enorme y admirable, radicado en Hollywood, que se llama el P. Peyton, fundador y director de la Cruzada Mundial del Rosario en Familia, inició con buen pie su audaz campaña en la India.

El P. Peyton saltó de España a Bombay, donde puso el pie precisamente el día 3 de diciembre del año que acaba de terminar, en la festividad, por tanto, de San Francisco Javier. Desde entonces, gracias al avión, el P. Peyton no ha dejado de recorrer, en un impresionante itinerario, las principales ciudades de la India. Desde el 12 diciembre hasta el 31 de este mes de enero, el programa de la Cruzada incluye la visita a 28 ciudades diferentes. La campaña en la India se abrió con un acto impresionantemente celebrado en Bombay el 8 de diciembre, al que acudieron cerca de 200.000 personas. El P. Peyton lanzó entonces un desafío espiritual a los católicos de la India. Les comprometió a trabajar sin descanso para que en el cien por cien de las familias católicas indias se recie diariamente el santo rosario. «No dudo—afirmó el padre—en proponer este desafío a los católicos de la India. Lo que he visto de vuestra fe profunda, de vuestro cariño familiar y de vuestro tradicional amor a la Santísima Virgen, que se extiende a millones de compatriotas y vecinos vuestros no católicos, me hacen comprender que podéis recoger este desafío.»

No ha pasado mucho tiempo sin que hayan comenzado a aparecer los primeros frutos de esta admirable campaña. Todo el episcopado de la India, del Pakistán, Burma y Ceilán se ha unido apretadamente para apoyar con todas sus fuerzas a la Cruzada del Rosario en Familia. «Nuestro Señor

y su Santísima Madre—ha declarado el P. Peyton a un corresponsal de la Oficina de Información Misional—están obteniendo un triunfo tan rotundo en la adhesión inquebrantable de un obispo tras otro con todos sus sacerdotes y religiosos, que a medida que me muevo de una diócesis a otra, siento la convicción y la esperanza fundada de que el rosario familiar volverá a la mayoría de los hogares católicos en la India».

Hasta tal punto ha prendido el entusiasmo en la jerarquía, clero y fieles, que en Belgium el prelado de la diócesis ha comenzado la construcción de una nueva catedral, que se llamará «La catedral del rosario en familia». «Será la primera catedral—ha manifestado el P. Peyton—que lleve este título, pero esto es, según el prelado, el tributo que ofrece a lo que él considera ha de ser la salvación del mundo de hoy, y en esa misma catedral levantará quince altares dedicados cada uno a un misterio del rosario».

Después de la concentración de Bombay merece especial mención el gran acto celebrado en Coimbatore, donde el P. Peyton habló a la multitud durante 40 minutos en inglés, dándose el caso curioso de que la muchedumbre, que en su mayoría casi absoluta desconoce el inglés, siguió la predicación con una atención y un silencio impresionantes, que se mantuvieron durante la traducción a la lengua tamil de las palabras pronunciadas por el P. Peyton.

Bajo estos magníficos auspicios prosigue la Cruzada Mundial del Rosario en Familia su marcha por las tierras de la India, del Pakistán, de Burma y de Ceilán. En las próximas jornadas, hasta primeros de marzo, la campaña (Continúa en 4.ª página)

Estreno en el Principal de la comedia "Leyenda de una vida" por la compañía de Catalina Bárcena

Entre las situaciones más destacadas que se desarrollan en la comedia estrenada anoche, en nuestro principal coliseo, de la que es autor Stefan Zweig y traductora la gran actriz Catalina Martínez Sierra, se nos muestran dos posiciones que marcan distinta directriz y que aunque totalmente adversas —una más cruda y árida que la otra— van a un mismo fin, a recordar el pasado de una figura central, que no aparece en escena, pero que sirve de fondo y motivo de la obra.

En tan difícil misión interpretativa, acompañaron a estas dos primeras figuras, el gran actor Manuel Collado, que con todo acierto «dijo e hizo» y Luisa Sala y Conchita Sarabia, que dentro de la brevedad de sus papeles, contribuyeron al conjunto muy discretamente, así como también Pastor Serrador y Antonio Brana, muy veteranos en estas lides.

La hilatura de esta producción se mantiene tersa y sin doblez en toda su armadura argumental y las dos posiciones contradictorias, de que venimos hablando, refiérense a sostener vivo el falso historial formativo de un personaje, fallecido, al que encumbró, en los mejores planos literarios, una pobre mujer, suplantada posteriormente, por otra, dentro de la vida del hogar, que sirve de leyenda, en el aludido personaje central, en torno del cual gira la comedia.

La comedia se hizo sin primer apunte y sin concha por consiguiente, revalorizándose así la interpretación y la dicción, que luce y brilla más en los matices y en la vocalización, la cual resulta limpia y expresiva.

El ideal sería, que todas las obras se hicieran sin ese «papagallos» que en muchas ocasiones tanto molesta con sus «moscones». O por lo menos, que los actores, se supiesen bien los «papeles» porque ya dijo el gran Vital Aza que además de médico era un gran psicólogo, que «a papel sabido no hay cómico malo».

F. Gallardo.

CARTELERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«El enigma de otro mundo» (2).

Teatro Principal.—Compañía de comedias: «Sábado del pecado» (sin crítica).

Gran Cinema.—«Siempre Carmen» (3-R).

Para mañana: Cine Gredos.—«El enigma de otro mundo» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores con reparos. (4) Gravemente peligrosos.

El anuncio de los espectáculos no significa recomendación de los mismos

Alcaldía Nacional de Santa Cruz del Valle

(AVILA)

En el Boletín Oficial del Estado del día 3 de enero actual aparece anuncio de esta Alcaldía para la adquisición de una finca rústica con destino al Patrimonio municipal, al que deben atenderse las proposiciones y para más detalles pidan pliego de condiciones. Su valor no excederá de 4 500 000 pesetas.

Santa Cruz del Valle 8 de enero de 1955.—El alcalde, Jesús González.

(Viene de 1.ª página)

samente lluvioso y la temperatura ha descendido, siendo de 11 grados. En el Cantábrico hay marejada, viento Nordeste con velocidad de ocho nudos y horizonte chubascoso.—(Cifra).

ORENSE.—Ha disminuído la intensidad del temporal de lluvia y viento que azota la provincia desde hace una semana, aproximadamente. Durante la noche llovió con intensidad. Se reciben noticias de que a causa de este temporal han aumentado extraordinariamente los caudales de los ríos.—(Cifra).

(Viene de 3.ª página)

llegará a ciudades tan importantes como Madrás, Bangalore, Delhi, Ahmedabad, Colombo, Malaya, Singapur, Bangkok para terminar en Karachi.

Esta nueva forma de misión, que de manera tan impresionante introduce a la Virgen María en el seno mismo de la pagana, abre sin duda alguna una etapa misteriosa nueva en el Oriente. Parece como si fuera a clausurarse la lenta penetración del Evangelio, esa especie de compás de espera o de hora difícil de la santidad de Cristo, a la que, sin duda alguna, ha de seguir una fase en la que el soplo del Espíritu sople con violencia y secunda las conciencias de las masas. Parece que al presente siglo le está reservada esta revelación de Cristo sobre la Tierra. La nueva aparición de la Virgen sobre la India bajo la forma de la Cruzada del Rosario en Familia hace concebir en las almas cristianas el aliento de una hermosa esperanza.

Foro abulense

Concentración parcelaria

Se lleva en nuestra provincia con entusiasmo la obra importantísima de concentración parcelaria y buena prueba de ello es la noticia de que dábamos cuenta días pasados referente a Madrigal de las Altas Torres, donde ciento veinte propietarios manifestaron su conformidad en menos de dos horas.

Las ventajas de la concentración parcelaria son incontables. Primera el anular la división de la propiedad en pequeñas parcelas diseminadas a los cuatro vientos, reduciéndolas a menos en número, aumentando su extensión y situándolas mejor en relación con la casa de labor. Luego las consideraciones de que un labrador salga de su pueblo para el trabajo al amanecer, dispuesto a recorrer largos caminos para encontrar una pequeña heredad donde tras el largo andar solo puede emplear una mínima parte de su esfuerzo; con la concentración parcelaria podrá dedicar a sus campos nuevos todo el cariño de que el agricultor sea capaz, sin perder tiempo en recorridos inútiles. Pero además la obra de concentración parcelaria cuando establece los nuevos linderos realiza una red de buenos caminos en contraposición a las malas veredas existentes. Y donde se haya de emplear maquinaria no se estropeará en los traslados hasta las fincas por esa misma razón.

Hoy no puede un labrador adoptar alternativas de cultivo racionales por la necesidad de aceptar cultivos análogos a los de parcelas colindantes; pero con la concentración parcelaria podrá establecer cultivos de mayor rendimiento y más racionales dentro de la técnica agronómica. En muchas ocasiones no es por desconocimiento de los magníficos efectos del abonado por lo que no se fertilizan los campos, sino por carecer de posibilidad material de criar ganado de renta para obtener estiércol, la concentración parcelaria permitirá mantener mayor número de cabezas de ganado por hectárea y consumir una mayor cantidad de fertilizantes.

No resulta económico en agricultura el tratamiento de muchas plagas y enfermedades de los cultivos porque el esfuerzo se estrecha con la desidia de quienes desprecian esta labor elemental de preservación; la concentración parcelaria al aumentar las extensiones de terreno propio en una sola mano permite al labrador cuidadoso el que adopte las medidas convenientes para la sanidad vegetal.

En fin, son tantas las ventajas de la concentración parcelaria para los agricultores que no nos extraña la buena acogida que en los pueblos de nuestra tierra llana, sobre todo, tiene función tan importante. Y además es una labor digna de todo encomio esta que realiza el Servicio de Concentración Parcelaria del Ministerio de Agricultura porque transcurre en beneficio del aumento de la producción.

Una carta del ilustrísimo señor alcalde

Mañana publicaremos en nuestro periódico una carta del ilustrísimo señor alcalde de Avila en contestación al artículo que anoche apareció publicado en esta sección.

Agradecemos la atención de nuestra primera autoridad local y sentimos no poder publicar hoy el extenso escrito por haberle recibido tarde a tal efecto.

Junta de Jefes en la Delegación Provincial de Sindicatos

Se trataron, estudiando su solución, varios importantes problemas que afectan a los Sindicatos

Representaciones de la provincia abulense, asistirán al próximo Consejo de Trabajadores

En el salón de actos de la C. N. S. tuvo lugar la Junta de Mandos Sindicales que fué presidida por el delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, y a la que asistieron los vicesecretarios, jefes de Servicios y Sindicatos, presidente de la Cámara Oficial Sindical Agraria y concejales por el Tercio Sindical.

Leída el acta de la sesión anterior, el vicesecretario de Ordenación Económica, señor Garrido, informó sobre el aumento de las tarifas de precios en los bares, estudiando las posibles causas de este alza.

Contestó el jefe del Sindicato de Hostelería, señor Carrera, justificando la subida, ya que el precio del café había experimentado aumento, llegando a valer hasta 140 pts. kilo. En cuanto a los licorosos, informó que el Sindicato tenía libertad de precios y, por tanto, haciendo uso de esa prerrogativa, los industriales habían tenido una reunión en la que se acordó elevar el precio de los licorosos de marca, ya que por considerar bajo el que hasta ahora venían teniendo, no vendían apenas los de menor calidad.

El delegado provincial manifestó su extrañeza sobre la solución dada, considerándola desahogada, y dijo que este problema debía haber sido expuesto y estudiado en el Sindicato correspondiente.

El segundo punto tratado fué sobre el acuerdo municipal referente a la apertura de nuevas industrias.

Habló el vicesecretario de Ordenación Económica que hace tiempo se solicitó del excelentísimo Ayuntamiento de Avila que para abrir cualquier industria, sería necesario mediar el informe del Sindicato respectivo, y añadió que en la actualidad este acuerdo solo se aplica, y no siempre, en lo referente al Sindicato del Combustible, por lo que se intenta sea extendido a todos los Sindicatos.

Seguidamente, el señor Garrido trató de los precios de los huevos y la carne en los últimos meses del año, realizando un estudio comparativo de los precios de la provincia con los del resto de España.

A continuación, el jefe del Sindicato de Cereales, leyó su informe en el que daba cuenta de los problemas existentes, entre los que destacó los referentes a almacenaje de harinas e impuesto provincial en lo que respecta a las fábricas de este producto. Destacó también el problema de los productores de este gremio cuyo tope de edad se considera muy avanzado, teniendo en cuenta que este oficio es muy duro.

El jefe del Sindicato del Metal leyó más tarde su informe exponiendo entre lo que más rápida solución necesita el conseguir de los organismos correspondientes que se aumente el envío de mate-

rial siderúrgico, con objeto de impedir el comercio negro.

Significó que es muy importante el conseguir de igual modo el incremento de adjudicación de carbón de hulla hasta ahora insuficiente en cantidad y calidad.

Como las gestiones realizadas en Madrid revelan que la solución de éste problema está dentro de la capital, se decidió convocar una reunión para conseguir un acuerdo entre los Sindicatos del Combustible y del Metal.

Luego el jefe del Sindicato del Transporte dió a conocer su informe en el que destacó tres puntos:

1.º Los impuestos sobre las empresas de transportes cuyo número es bastante elevado y los cuales sería conveniente unificar, con objeto de reducir trabajo.

2.º Sobre canon de coincidencias, gravamen que ha creado un serio problema.

3.º El servicio de taxis propone el margen de su plantilla que sería conveniente fijar. Y también el que al conceder licencia sea tenido en cuenta el informe del gremio.

Se habló igualmente del Canon de Servicios discrecionales y el vicesecretario de Ordenación Social, anunció la celebración del Consejo de Trabajadores que tendrá lugar en el próximo mes de marzo, al que asistirán diversas representaciones de la provincia.

Por último, el administrador provincial expuso el presupuesto para el año en curso, dando a continuación el delegado provincial por terminada la reunión.

Ecos de sociedad

De días

Mañana los celebrará nuestro distinguido colaborador y prestigioso médico, don Jesús Galán.

Viajeros

Han salido para Madrid doña Herminia y doña Josefina Salvatió Paz.

Funeral

Esta mañana se ha celebrado un solemne funeral en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta ciudad, por el eterno descanso del que fué en vida celoso sacristán de la misma, recientemente fallecido, don Alípio de la Iglesia Encinar, piadoso recuerdo que le han ofrecido sus compañeros de las restantes parroquias abulenses.

Reiteramos nuestro pésame a los familiares del finado.

Aniversario

Mañana día 20 (D. m.) se cumple el cuarto aniversario del fallecimiento de la señora doña Lorenza González de Martínez. Las misas que se celebren dicho día en la Parroquia de San Pedro a las ocho, ocho y media, nueve y nueve y media, y la de ocho el día 22 en la de San Vicente, como el alumbrado del Santísimo en las Reparadoras, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el sexto aniversario del fallecimiento de don Julián Herrero García y de su esposa doña Prudencia Jiménez Bermejo (q. e. p. d.), se aplicarán por el eterno descanso de ambos los siguientes suffragios: el día 20, a las ocho, misa en el altar de San José de la iglesia de La Santa, y el día 26, a la misma hora, misa en el altar de Nuestra Señora del Carmen de la misma iglesia. También se aplicarán la misa de ocho y media, el día 20, y la de nueve y media el día 26, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista.

Ayuntamiento de El Tiemblo

Anuncio de subasta de resinas. Urgente

El Ayuntamiento de El Tiemblo saca a subasta el aprovechamiento de pinos para resinación a vida en el Monte 89 del Catálogo de los propios del Municipio, con sujeción a los pliegos de condiciones que se hallan de manifiesto en la Secretaría de este Ayuntamiento todos los días laborables y horas de oficina.

Las subastas que se anuncian son las siguientes:

1.ª De 17.023 pinos en el Cuartel A. del Monte 89. Tipo de tasación, 132.438,94 pesetas. Hora de la subasta, las once. Fianza provisional, 3.973,16 pesetas. Primera anualidad.

2.ª De 49.823 pinos en el Cuartel B. del Monte núm. 89 del Catálogo. Tipo de tasación pesetas 387.622,94. Hora de la subasta: las doce. Fianza provisional pesetas 11.628,68. Primera anualidad.

3.ª De 38.805 pinos para resinación a vida en el Cuartel E. del Monte núm. 89 del Catálogo. Tipo de tasación 301.902,90 pesetas. Hora de la subasta: las trece. Fianza provisional 9.057,08 pesetas.

Las proposiciones se presentarán en la Secretaría de la Corporación hasta las trece horas del día anterior al en que se cumplan los días hábiles de la inserción del correspondiente anuncio en el «Boletín Oficial» de esta provincia, en cuyo anuncio se amplían las condiciones de la subasta.

El Tiemblo 17 de enero de 1955. El alcalde, Pedro G. Reviejo.

Funeral

Mañana jueves, a las diez, se celebrará en el convento de Padres Carmelitas de La Santa un funeral aplicado por el alma de doña María de la Paz Guill Rodríguez, que falleció en Madrid el día 29 del pasado mes de diciembre.

A su padre don Miguel Guill, jefe jubilado de la Sección de Rops del Monte de Piedad y Caja General de Ahorros, y demás familia, renovamos nuestro sentimiento.

Cartillas militares

Nota de la Alcaldía

Por la presente se pone en conocimiento de todos los mozos pertenecientes al Reemplazo de 1954 y que fueron alistados por este Municipio, que en este Ayuntamiento, Negociado de Quintas, se encuentran las correspondientes Cartillas militares, cuyos documentos deberán ser retirados por los interesados de cuatro a siete de la tarde, con la mayor urgencia posible.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

CLINICA DE SAN JOSE

Dr. RIAZA. Cirujano

HABITACIONES PARA OPERADOS Asistido por Religiosas Siervas de María

CONSULTA DE DOCE A DOS

Bajada de San Roque a Santo Tomás, Teléfono 698 AVILA

SE VENDE local con horno propio para panadería o almacén. Informes: Paseo de Santo Tomás, 4.

SE AUTORIZA la extracción de piedra para obras a cuatro y cinco pesetas metro cúbico, próximo a la capital. Teléfono 137. Avila.